





# 83 Letras y premios

3 Señor Director:

El Premio Cervantes existe desde el año 1975. Equivale, para el mundo hispánico, al Nobel de Literatura. Lo han obtenido, entre otros, Octavio Paz, Mario Vargas Llosa y Jorge Luis Borges. Se pensó que ahora lo ganaría Gabriel García Márquez. Sin embargo, por primera vez fue conferido a un chileno, Jorge Edwards. Este autor, Premio Nacional de Literatura, es ampliamente conocido por sus novelas, biografías, ensayos y crónicas de prensa. Asimismo, en Argentina fue merecedor del Premio José Hernández.

En el género del ensayo testimonial publicó "Persona non grata". Allí enjuició el socialismo burocrático de Cuba. El autor fue parte de la representación diplomática de la UPR en La Habana. Tal desempeño le permitió observar en detalle las características malas del régimen de Castro, entregando una pieza denuncia de aquel sistema totalitario aún vigente en la isla de Martí. Se trata de un desenmascaramiento proveniente de la izquierda y en la línea de Istra-

# **Letras y premios [artículo] Pedro Godoy P.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Godoy P., Pedro

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Letras y premios [artículo] Pedro Godoy P.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)